
本日の例会平成 21 年 1 月 26 日 (火) プログラム：卓話・親睦活動委員会 

次回例会 平成 21年 2月 2日(火)プログラム： 卓話 ・ 国際奉仕委員長 

1 月 19 日(火)12：00 開会 

小林 英典 ＳＡＡ委員長 

会 会長 長の の時 時間 間 木本 貴一 会長 

１３日から１６日にかけて韓国に行ってまいりました。 

何の目的もなく、 JALのマイレージがたまっておりま 

してハワイまでは無理ですが韓国までなら往復ただで 

いけましたもので、ひどい寒波の韓国に行ってきまし 

た。何の予定もいれずにいきましたのでロッテホテル 

に泊まりまして、目の前のミョンドンという大繁華街 

に行きました。夜６時ぐらいになりますと、道路の真 

ん中に屋台がごっそりと出るわけです。見てましたら 

靴下が百円タイツが２百円、両側は高級な衣料品店で 

そちらで買い物をしている人、屋台で買い物をしてい 

る人、 両極端です。 屋台のほうが圧倒的に多いですし、 

９時を過ぎると堂々とコピー商品を並べるようになり、 

すごい生命力というか力を感じました。安くてけっこ 

ういいものを山のように売っていて、それに群がると 

いう生命力、購買力をみました。食事なんですが、地 

元の人がよく行く店に行こうと見ていましたら、鍋に 

こんなお皿に山盛りのサラダなどで２人前というもの 

があり二人で食べましたが、到底食べきれるものであ 

りませんでした。 向こうの方はそれを平らげてしまう。 

このパワーというもはすごいなと思いました。その生 

命力というかそのすごさと、物価も安い。そういう中 

で活き活きと生活なさっている皆さんみて、日本の銀 

座六本木をみてもこれほどのパワーはないだろう。若 

者が多い国のパワーというものはすごいなと感じて帰 

ってきました。そんな光景を日本で見たのは子どもの 

頃しかないなぁと強烈なインパクトを受けて帰ってき 

ました。見たままのお話をさせていただきました以上 

です。

幹 幹事 事報 報告 告 高島 章行 幹事 

時間変更が地区のほうから来ております。 

２月７日の IM ですが１時半から６時半までになると 

いうことです。懇親会はそのあとになります。 

また、鵜の岬の送迎バスが使えないととの提案があり 

ましたので打診してみます。 

私の仕事にも関係あるのですが、日立商工会議所にて 
PL 法とか製品リコールとかのリスクマネジメントの 

セミナーが２月９日に開催されます。後のテーブルに 

チラシがありますのでお帰りの際にでも持っていって 

ください。 

チェルノブイリの子どもたちの保養支援の募金以来が 

きてますが次回の理事会に諮ります。 

委 委員 員会 会報 報告 告 

今回は特になし 

出 出席 席報 報告 告 小澤 興 委員長 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36 名 19 名 17 名 52.8% 名 52.8% 1 名 

ニ ニコ コニ ニコ コＢ ＢＯ ＯＸ Ｘ 白石 満義 委員長 

◎ １３～１６までマイナス１２度のソウルに行っ 
てきました。 木本 貴一 

◎ 大森副会長国際奉仕地区活動報告宜しくお願い 
します。 

高島 章行 佐藤 勝美 岩崎 敬次 
池澤 健 弓野 博司 

◎ 宜しくお願いいたします。 大森 孝之 
◎ 今日も宜しくお願いします。 

塙 憲男 石川 國博 
◎ 今朝検査でバリウムを飲みました。やっぱりあ 

んまりおいしくないです！ 朝日 正道 
◎ 少し暖かくなりました。 須田 晃 
◎ 今年は花粉が少ないらしいです。山縣 敏史 
◎ 暖かくなりました。 

小山 高一 山本 忠安 小林 英典 
◎ 本日人間ドックしてきました。久しぶりにバリ 

ウム飲みました。 小澤 興 
◎ １月も半ば過ぎました。早いものですね。 

樫村 文雄 宮本 尚彦 星 勝治 

本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 
ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計２３，０００円 累計額 ７９０，０００円 
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本 本日 日の のプ プロ ログ グラ ラム ム 
卓話・国際奉仕委員会大森委員長 

大森委員長： 

国際奉仕委員会より地区 

の委員会報告がなかった 

かと思うのでこれを機会 

に報告させていただきま 

す。 

説明には長く出向されて 

ました星パスト会長にお 

願いいたします。 

星パスト会長： 
DDF というのはご存知と 

は思います。地区の予算を 

使っての活動になります。 

日立南 RC では十年近くや 

っております。おそらく一 

番奉仕しているのではない 

かなと思っています。 

国際奉仕は４つの部分に分 

かれてまして、世界社会奉 

仕委員会、青少年交換運営 

委員会、 国際交流協同委員会、 情報地区担当委員会、 

と４つの目的に分かれています。 
2820 地区で一番盛んな WCS はこの指とまれ国際奉 

仕を利用して活動することです。 

無料歯科診療奉仕活動というのがフィリピンにて20 
年 以 上 活 

動 し て い 

ます。潮来 
RC がやっ 

て お り ま 

す。 

タ イ の 水 

道 施 設 が 

な い 地 域 

の 学 校 に 

浄 水 施 設 

を作った事業です。学校に造ると周辺の住民が非常 

に活用しやすいようです。なので、学校よりも住民 

に喜ばれるといった報告を聞いています。 

またタイの医師の報酬を援助している活動や消防自 

動車の寄贈する活動などしております。日立南 RC 
でも 1 台句付しております。 

フィリピンでは高校大学の学費が 70000 円ぐらいだ 

そうです。その 70000 円の学費を補助する里親活動 

もしております。成績が落ちるとストップしてしま 

うものだから一生懸命勉強しているそうです。一人 

で何人過分 

でもいいし、 

何人かで一 

人分でもい 

いです。 

毎年競輪の 

団体から自 

転車が寄贈 

されその運 

搬費をロー 

タリークラ 

ブが援助し 

ています。 

何年か前か 

ら変わりま 

して、これ 

を解体しコ 

ンテナに積 

んで運び、 

タイの職業 

訓練所で組 

み立ての教育をし、現地に渡すというふうにしてお 

ります。中国の自転車は 1 年でだめになってしまい 

ますが、日本の自転車は丈夫なので、中国に新品よ 

り日本の中古を望んでいるようです。 

これらの活動にも日立南ロータリークラブは参加し 

ております。 

少ない資金で効率よく活動できますので活用を宜し 

くお願いします。 

大森委員長： 

ワイキキ RC が姉妹ク 

ラブになっております 

がそこに交換留学生で 

行く学生を紹介します。 

明秀学園の高校 1 年生 

の学生です。ワイキキ 

から来る学生さんの父 

親がご病気になりこら 

れなくなりましたが、交換という形にはならなくな 

りましたがスケジュールの調整に予算の変更もあり、 
2 月の理事会に審議し対応したいと思います。また 

昨年末に問い合わせがあった早稲田大学の森本さん 

です、彼女はフランス 

語圏に親善奨学生と 

して希望していて、い 

ま資料のやり取りを 

しています。 

以上報告とさせてい 

ただきます。 

会長の点鐘にてセレモニー終了 

ロータリージャパンの HP から用語の抜粋 
District Designated Fund (DDF) 地区財団活動資 

金

地区がロータリー財団へ寄せる寄付の５０パーセン 

トおよび調整額。その年度に地区が各プログラムに 

使用する。 
World Community Service (WCS) 世界社会奉仕 

国際レベルで国際理解と親善を推進する国際奉仕の 

一分野｡２つの異なる国のクラブに所属するロータ 

リアンが､ＷＣＳを通じて､生活を改善し､人類のニ 

ーズにこたえるために、共同で奉仕プロジェクトを 

実施する｡ロータリアンは､資金や物資を寄付したり､ 

専門的援助を提供したりすることで､プロジェクト 

を支援することができる


